

NOTA DE PRENSA

Arcelor, Bao Steel y Nippon Steel Corporation crean una empresa conjunta en China dedicada a la fabricación de productos de acero para el automóvil

Shangai, 23 de diciembre de 2003 - Arcelor, Nippon Steel Corporation y Bao Steel han firmado hoy un acuerdo por el que se constituye una *joint-venture* industrial y comercial, cuyas instalaciones tendrán una capacidad de producción anual de 1,7 millones de toneladas de productos planos de acero al carbono destinados a aplicaciones para el mercado del automóvil. La nueva planta, que estará situada en Shanghai, junto a las instalaciones de cabecera de Bao Steel, comprenderá procesos de laminación en frío y de galvanizado.

La nueva *joint-venture* se inscribe en el contexto de la alianza estratégica global establecida entre Arcelor y Nippon Steel Corporation. Esta alianza permite a ambas empresas dar servicio a sus clientes globales, entre otros, del sector del automóvil, gracias al desarrollo y suministro, en todo el mundo, de soluciones de acero basadas en las tecnologías más modernas. Las actividades conjuntas en el área de I+D y la explotación mutua de derechos de patente son algunas de las herramientas clave de las que dispone la alianza.

“Esta nueva *joint-venture* con nuestros socios Bao Steel y Nippon Steel es una acción estratégica diseñada para acompañar a nuestros clientes globales del sector del automóvil y para aprovechar las enormes oportunidades de crecimiento que ofrece el mercado chino.” declaró el Presidente de la Dirección General de Arcelor, Guy Dollé.

Según se establece en el acuerdo de constitución de la *joint-venture*, Arcelor contará con una participación del 12% en el capital de la nueva sociedad, mientras que Nippon Steel Corporation se hará con el 38% y Bao Steel tendrá una participación del 50% en el mismo.

Esta sociedad, constituida como una *joint-venture*, combinará los suministros garantizados de productos intermedios de Bao Steel y Nippon Steel con la tecnología punta en materia de productos de acero para el automóvil aportada por Nippon Steel y Arcelor, para así poder ofrecer a sus clientes fabricantes de automóviles que desarrollan

sus actividades en China una serie de ventajas tecnológicas que representan un salto cualitativo.

Las nuevas instalaciones, que suponen una inversión de 800 millones de USD, comenzarán a suministrar a sus clientes en el segundo trimestre de 2005. Su gama de fabricación incluirá productos laminados en frío, productos con recubrimiento galvanneal y productos galvanizados con recubrimiento de zinc puro. Las dos líneas de galvanizado tendrán una capacidad conjunta de 800.000 toneladas anuales.

Arcelor es el mayor fabricante mundial de productos planos de acero para aplicaciones del automóvil, con un volumen de ventas de 9 millones de toneladas al año. Arcelor cuenta con una fuerte presencia en Europa, donde uno de cada dos coches se fabrican con su acero.

Esta *joint-venture* representa un movimiento importante, que se inscribe dentro de la estrategia global de Arcelor en materia de acuerdos globales de asociación con la industria del automóvil. Arcelor es el primer productor mundial de acero para aplicaciones del automóvil. Con el propósito de acompañar a sus grandes clientes del sector del automóvil que desarrollan sus actividades a nivel mundial, Arcelor ha establecido una serie de asociaciones estratégicas, *joint-ventures* y acuerdos de explotación de patentes que consolidan su posición como suministrador mundial. Esto permite a la empresa apoyar a sus clientes en Norteamérica, Sudamérica y Asia.

Bao Steel es un socio importante para Arcelor. La cooperación entre ambas empresas comenzó con una *joint-venture* (inicialmente entre Bao Steel y Usinor) dedicada a la producción de acero para envases y embalajes, y se amplió este año mediante la creación de una *joint-venture* con Bao Steel para la fabricación de formatos soldados en Shangai.

Con una plantilla superior a 100.000 personas en más de 60 países, ARCELOR es el primer productor siderúrgico mundial, con una producción anual de 44 millones de toneladas de acero y una cifra de negocio en 2002, según datos pro forma, de 26.600 millones de euros. El Grupo Arcelor es un operador destacado en todos sus principales mercados: automóvil, construcción, electrodomésticos, embalajes e industria general.

23.12.03